
Presenti: Bonacina, Izzo, Singuaroli, Ripamonti, Leuzzi, Armani

Approvazione verbale precedente commissione
Approvato

Aggiornamento attività della commissione per l'anno 2020 e 2021
● Presentazione di Giuseppe Giorgio Pacelli

○ La sicurezza informatica deve essere considerata come una materia di applicazione
orizzontale e non verticale che deve essere sistemico e non solo focalizzato ad un solo
ambito;

○ L’Ingegnere Informatico più che altre specializzazioni ordinistiche non necessita di iscrizione
all’ordine per svolgere molte professioni come il: Data Protection Office, Innovation Manager;

○ Nell’ordine professionale, oggi il ruolo dell’ingegnere cambia, dobbiamo presentarci al
mercato con la professionalità e non con la norma, ci sono dei nuovi ruoli e lingegnere
informatico deve specializzarsi per non essere superato da altri professionisti;

○ Proposta di un cambio di prospettiva per l’introduzione al mondo dei dati e dalla
digitalizzazione per avere un seminario molto più trasversale e prendere tutta la platea degli
ingegneri. Avendo un argomento trasversale si potrebbero unire più commissioni o più ordini.

Organizzazione seminari
[PACELLI] Chiede la disponibilità di apertura anche verso altri ordini o altre organizzazioni private

● [IZZO] Dal punto di vista della possibilità tecnica non ci sono restrizioni sull’apertura verso l’esterno,
ma la coorganizzazione con aziende private non è molto ben vista o standard mentre con altri ordini
sarebbe molto più percorribile;

Si sta pensando di organizzare un seminario di presentazione, il 23 Gennario, che faccia da cappello ad
una serie di seminari a tema. Pacelli manderà una sua proposta di seminario con gli argomenti che sarà
valuta dalla commissione in Slack.

[LEUZZI] Propone di sentire Donato Grieco per una chiacchierata sullo sviluppo di applicazioni native in
cloud non con l’approccio monolitico ma come microservizi.

Varie ed eventuali
Viene deciso di anticipare la prossima riunione della commisione ICT al 2 dicembre.


